

Zu Ehren der Schutzpatronin der Schmelzarbeiter

Am Freitagabend hatten die „Amicale des hauts fourneaux“ und die Personaldelegation von Arcelor-Mittal zur 15. Eligius-Feier (Saint-Eloi) nach Belval geladen. Eligius ist der Schutzpatron der Schmelzarbeiter. Nach der Kranzniederlegung an der „Als Erinnerung“-Skulptur vor dem Universitätsgebäude

ging es zurück in die „Halle des poches à fonte“, wo die eigentliche Gedenkfeier stattfand. Für die musikalische Umrahmung sorgten dabei die „Gehaansbléiser“. Am kommenden Montag finden in zahlreichen Südgemeinden die Barbara-Feiern zu Ehren der Schutzpatronin der Bergleute statt.

